
 
 

 
           MINUTA 

 

REUNIÓN DE  EVALUACIÓN VIPPSC 3 
Santo Domingo 

 
Vía Zoom 

 

Ciudad de México 

Martes 22 de septiembre de 2020. 

 

Durante la reunión virtual se contó con 32 participantes. 

 

▪ Presentación y propósito del CHAT VIPPSC 

 

ACH – Mtra. Dunia Ludlow Deloya: Explicó el motivo de la reunión, la presentación              
de las acciones derivadas de los Reportes vecinales que se hacen en los VIPPSC del               
V1, Zócalo. 

 

La Mtra. Dunia Ludlow Deloya y el Lic. Salvador Paolo Álvarez Vega, presentó a las               
autoridades que atenderán los reportes durante la reunión de los vecinos de VIPPSC3,             
Santo Domingo. 

● Lic. Genaro Rojas Martínez, Coordinador de Cuauhtémoc 4, de la Fiscalía General            
de Justicia. 

● Andrés Cortés Soto, Jefe Helios, SSC-Preventiva. 
● Thomasa Romero Guerra, Segunda Oficial, Zona Vial II, SSC-Tránsito. 
● Audencio García Luna, Pegaso, Superintendente de SSC-Auxiliar. 
● Ing. David Marcelo, del Área de Construcción, de SACMEX 
● Juan Carlos Rosa Cruz, Alameda, SSC-Auxiliar. 
● Roberto Velázquez Mancilla, Secretaría de Obras y Servicios 
● Miguel Ángel Martínez Hernández, Jefe Centro, SSC-Auxiliar. 

 

El moderador Lic. Salvador Paolo Álvarez Vega, Director Ejecutivo de Programas           
Comunitarios, Promoción y Comunicación, hizo la presentación de los avances que se            
han hecho en Santo Domingo.  

 

El Lic. Salvador dio a conocer las cifras que componen el chat VIPPSC 3 instalado el 1o. de                  
julio de 2019, tiene al 31 de julio de 2020 un total de 100 vecinas/os. A la misma fecha, ha                    

 



 
 

recibido un total de 402 reportes de los cuales se han           
resuelto 388, para obtener una eficiencia del 96.51%. 
 
El Ing. David Marcelo, del Área de Construcción, de SACMEX, mencionó que se han              
rehabilitado las tuberías de agua potable y de drenaje en la zona de República de Brasil, se                 
rehabilitaron un total de 893 metros de agua potable, en drenaje, se rehabilitaron 965              
metros. Se lleva un avance del 99% de la meta anal. 
 
El Ing. Roberto Velázquez Mancilla, Secretaria de Obras y Servicios, mencionó que se han              
iniciado dos proyectos de los 5 planeados, el primero en Rep. de Perú a Eje 1 Norte, con                  
un avance de 3.10%; el segundo va de Tacuba a Rep. de Perú, con un  avance de 4.40% 
 
La Mtra. Dunia Ludlow Deloya, Coordinadora General de la Autoridad del Centro Histórico,             
mencionó que estas obras son parte del Proyecto del Gobierno de la CDMX para              
Rehabilitar el Centro Histórico; pidió cuidar y mantener la nueva infraestructura que se             
vaya a entregar. 

 

● Participación de los vecinos del V3, Santo Domingo. 

El vecino I, pidió más apoyo de vigilancia en Santo Domingo, entre República de Venezuela               
y República de Argentina, en el área de Centros Joyeros; asimismo, pide apoyo de limpieza               
en la misma zona, ya que en las calles se encuentra con basura. En temas de                
Reordenamiento, pide mayor coordinación, pues debido a las manifestaciones y los           
cierres por la pandemia se está afectando al comercio en el Centro Histórico. 

El vecino II, menciona que en temas de Reordenamiento hay vehículos y motocicletas que              
se estacionan en la Calle Del Carmen y cerca de la Hemeroteca. 

El vecino III, preguntó en el chat de la reunión, sobre las zonas de internet de libre acceso                  
y pide apoyo para los estudiantes con internet libre en la zonas de Santo Domingo,               
Leandro Valle o la Plaza.  

El vecino IV, agradeció el apoyo de la Autoridades que se ha dado durante la pandemia.                
Preguntó si hay algún apoyo económico a los pequeños comerciantes. 

 

▪ Intervención de las Autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. 

 

Thomasa Romero Guerra, Segunda Oficial, Zona Vial II, SSC-Tránsito mencionó que en            
Donceles y Palma se están dando recorridos para movilizar a los microbuses que hacían              
base. 

Miguel Ángel Martínez Hernández, Jefe Centro, SSC-Auxiliar, menciona que hay personal           
que hacen dispositivos en la calle Del Carmen, pero hará lo necesario para que se refuerce                
la vigilancia. 

 



 
 

Audencio García Luna, Pegaso, Superintendente de      
SSC-Auxiliar, menciona que se reforzará la seguridad en la zona de los Centros Joyeros de               
Santo Domingo. Se coordinará con Tránsito para responder el tema de Reordenamiento            
en la calle Del Carmen. 
Roberto Velázquez Mancilla, Secretaría de Obras y Servicios, comentó que las obras que             
se presentan en Santo Domingo aún no están concluidas, de acuerdo con el comentario              
del vecino I. 
La Mtra. Dunia Ludlow Deloya, Coordinadora General de la Autoridad del Centro            
Histórico comentó que se han reforzado los filtros para que no se desborde el tema de                
Reordenamiento. Recordó que se encuentra disponible la página del Centro en Línea, para             
el registro de los comercios. 
El Mtro. Krystian Méndez Salvatori y Leyva, Director Ejecutivo de Vinculación con            
Autoridades del Sector Académico, Social y Económico, respondió la inquietud del vecino            
III, le mandó el link del mapa de los postes que brindan acceso libre al Wi-Fi. 
Lic. Genaro Rojas Martínez, Coordinador de Cuauhtémoc 4, de la Fiscalía General de             
Justicia, comentó sobre el seguimiento que se le puede dar a las carpetas de investigación               
a través de la página de la Fiscalía. 
 

▪ Acuerdos derivados de la reunión. 
 

● De acuerdo con Miguel Ángel Martínez Hernández, Jefe Centro y Audencio García            
Luna, Pegaso, se reforzará la vigilancia en República de Venezuela y República de             
Argentina, en el área de los Centros Joyeros. 

● El Arq. Ricardo Jaral, pasó el reporte sobre la basura de las calles de República de                
Venezuela y República de Argentina, se le dará seguimiento de acuerdo con la             
instrucción de la Mtra. Dunia Ludlow Deloya. 

● La Mtra. Dunia Ludlow Deloya, pidió darle seguimiento al tema de           
Reordenamiento en la Hemeroteca. 
 
 

▪ Lista de asistencia a la Reunión de Instalación del VIPPSC 3, Santo Domingo 

 Nombre Dependencia / procedencia 
1 Lic. Genaro Rojas Martínez, Coordinador de      

Cuauhtémoc 4 
Fiscalía General de Justicia 

2 Andrés Cortés Soto, Jefe Helios SSC-Preventiva. 
3 Thomasa Romero Guerra, Segunda Oficial     

Zona Vial II 
SSC-Tránsito. 

4 Audencio García Luna, Superintendente  SSC-Auxiliar 

5 Miguel Ángel Martínez Hernández, Jefe     
Centro 

SSC-Auxiliar. 

6 Ing. David Marcelo, del Área de Construcción SACMEX 

 



 
 

7 Ing. Roberto Velázquez Mancilla,  Secretaría de Obras y Servicios 

 

 


